



Programme  
Alimentaire  
Mondial

# Programme Alimentaire Mondial Biographie



**Gina Casar**  
Sous-Directrice exécutive

María Eugenia (Gina) Casar a été nommée Sous-Directrice exécutive chargée du Département de la culture organisationnelle en septembre 2020. En cette qualité, elle conduit l'action menée pour traiter toutes les questions liées à la culture organisationnelle ainsi qu'à la gestion du personnel et au bien-être des employés, l'objectif étant de veiller à ce que le WFP offre un environnement de travail amélioré, favorisant l'inclusion et le respect.

Avant d'être nommée à ce poste, Mme Casar a été Conseillère principale auprès du Directeur exécutif pour la culture organisationnelle.

Avant cela encore, elle a été Secrétaire générale adjointe et Administratrice associée du Programme des Nations Unies pour le développement, et précédemment, Sous-Secrétaire générale à la planification des programmes, aux finances et au budget et Contrôleuse, et Représentante du Secrétaire général pour les investissements de la Caisse commune des pensions du personnel des Nations Unies. Elle a également été Sous-Secrétaire générale et Directrice exécutive adjointe chargée du Département de la gestion des ressources et de l'obligation redditionnelle et Directrice financière du Programme alimentaire mondial, à Rome.

Avant de rejoindre le système des Nations Unies, Mme Casar a été Trésorière nationale du Mexique et a exercé d'autres fonctions de haut rang au sein du Gouvernement mexicain. Elle a commencé sa carrière comme professeur avant de diriger l'École de comptabilité et d'administration attachée à l'Instituto Tecnológico Autónomo de México (ITAM).

Forte d'une éminente et riche carrière, Mme Casar a acquis une vaste expérience en matière de gestion au niveau national et international, ainsi que dans le domaine universitaire.

Mme Casar est titulaire d'un diplôme d'expert-comptable ainsi que d'une maîtrise en administration des affaires de l'ITAM au Mexique. Elle a deux enfants.